

Cine en Mal Abrigo

Escrito por Daniel Bentancor
Jueves, 19 de Marzo de 2009 13:41



Cine en Mal Abrigo

El lunes 9 de febrero se llevó adelante una nueva actividad en el CDR Mal Abrigo. Esta vez inauguramos un nuevo espacio para los usuarios del Centro: un salón de usos múltiples que se puso en funcionamiento dando lugar a un tarde de cine en Mal Abrigo.

Así se inicia un ciclo de proyecciones semanales que intenta ofrecer un nuevo espacio para los usuarios del Centro y al mismo tiempo sumar una opción cultural al pueblo.

Estando en vacaciones, la propuesta de la proyección de una película generó gran expectativa en los usuarios más chicos que eligieron “Piratas del Caribe” para iniciar el ciclo. Fueron ellos quienes realizaron afiches en el CDR y distribuyeron invitaciones por el pueblo promocionando la actividad en la semana anterior.

Ese día, el salón acondicionado con todos los implementos necesarios para la proyección de la película, recibió a más de veinte chicos, algunos acompañados por sus madres, expectantes por “ver cine”. Fue una tarde de vacaciones diferente, para chicos que se encuentran a varios

Cine en Mal Abrigo

Escrito por Daniel Bentancor
Jueves, 19 de Marzo de 2009 13:41

kilómetros de poder visitar un cine.



La idea del equipo es poder seguir con este proyecto de cine en el pueblo, proyectando otras películas para niños, adolescentes y también adultos.

Por otro lado, queda habilitado un salón para usos múltiples, abierto al pueblo para futuras actividades y proyectos.

Equipo CDR Mal Abrigo

⋮